



# 10月りんごぐみだより

2022.10. 尚徳福祉会 坂戸保育園

さわやかな秋風によって、金木犀の甘い香りが感じられるこの頃。園庭や部屋ではごっこ遊びの言葉のやりとりが増え、おままごとが一層楽しくなっています。昼夜の気温差が大きい季節でもあるため、体調には十分気をつけながら園庭遊びを楽しみたいと思います。



## ♪りんご組もミニ運動会♪

2階テラスから幼児さんの運動会総練習を見ました！曲が流れると自然に身体が動いて歌って踊る子どもたちです。体操の「がってん・んだ・そうだ」は特に好きで、振りもあつという間に覚え、元気に踊っています。かけっこも大好き。「よーいどん！」と聞こえると「僕も！」「私も！」と元気よく走っています。来年度の運動会が楽しみです♪



## ～自分で！の気持ちを大切に～

自分で！とやる気はあっても靴の型により自分で履けなかったり、Tシャツやズボンが小さい、伸びない素材で自分で着脱が難しかったりする場合があります。着脱しやすい物のご用意をお願いします。日々の中で自分で出来た達成感をたくさん積み重ねていきたいと思えます。

## ♡大好きなお外遊び♡

### ♡もういいかい？ま～だだよ！

木の陰やログハウスの後ろなどに隠れてかくれんぼを楽しんでいるりんご組さん。隠れている場所の近くに寄るとニコニコしながら「キャー！見つかったちゃう見つかったちゃう！」と思わず声を出してしまう子や、顔をひょっこりと出してしまいう子もいて、その姿がとても可愛らしくほっこりします♡

### ♡ガオー！まてまて～！

お友だちを追いかけたり、追いかけて逃げてたり…。元気いっぱいなりんご組さんは鬼ごっこやしっぽ取りも大好きです！鬼だけでなく、怪獣やオオカミになりきって追いかけている姿もあります。「オオカミさんこっちだよ～！」と手を振ってアピールしたり、空を指さして「あ！見て見て！とんぼさんが飛んでるよ！」と鬼の視線を逸らそうとしたりしながら一生懸命逃げています♪

